COMMUNIQUE



Le 3 septembre 2015

Eté 2015 : nouveaux records de fréquentation pour Le Shuttle

L'été 2015 aura permis à Eurotunnel de marquer de nouveaux records de fréquentation de ses Navettes passagers *Le Shuttle. L*es trafics de juillet et août ont de nouveau été en hausse par rapport à 2014, laquelle était elle-même déjà une année record. Près de 658 000 véhicules¹ ont franchi la Manche avec Eurotunnel sur la période.

Deux autres records de trafics ont également été enregistrés pendant les retours de vacances des britanniques : le 15 août 2015, plus de 17 000 véhicules ont emprunté *Le Shuttle*², devenant ainsi la journée de trafic le plus élevé dans l'histoire du tunnel ; enfin le dernier week-end des 29, 30 et 31 août est également le meilleur weekend de fin d'été en vingt-et-un ans d'exploitation. Aux pointes de trafic de ces journées, ce sont plus de 1 000 véhicules par heure qui auront été transportés par les équipes du Groupe.

Jacques Gounon, Président-Directeur général d'Eurotunnel SE, a déclaré : « Nos clients sont de plus en plus nombreux et je les remercie de leur fidélité. Ces chiffres de fréquentation record sont à mettre en regard de l'importance vitale du Tunnel sous la Manche dans l'écosystème européen. »

¹ 657 845 véhicules, meilleurs mois de juillet et août depuis la fin du Duty Free.

² 17 027 véhicules précisément.